



www.mg.co.id

## Liverpool Patut Mewaspada Villarreal

**LIVERPOOL (IM)** – Liverpool akan menghadapi Villarreal pada babak semifinal Liga Champions. The Reds akan lebih dulu jadi tuan rumah di Anfield dalam pertandingan leg pertama pada 27 April.

Punggawa Liverpool, Virgil van Dijk meyakini Villarreal akan jadi tantangan sulit untuk timnya. Apalagi Villarreal lolos usai menyingkirkan tim-tim top.

Villarreal lolos ke semifinal dengan menyingkirkan raksasa Bundesliga, Bayern Munich. The Yellow Submarine lolos usai menang 1-0 di leg pertama dan imbang 1-1 di markas Bayern.

Sebelumnya, Villarreal mendepak Juventus di perempatfinal. Usai imbang 1-1 di leg pertama di kandang sendiri, Villarreal kemudian membungkam Juventus 3-0 di Turin.

Kiprah Villarreal itu menjadi perhatian Van Dijk. Bek Liverpool itu mewaspada semangat Villarreal usai mampu menyingkirkan tim-tim unggulan.

“Mereka akan jadi lawan yang sulit. Lini tengah akan jadi kunci, karena (Dani) Parejo sangat bagus. Capoue bekerja dengan baik dan sekarang (Arnaut) Danjuma, yang saya kenal dari timnas, juga sangat bagus. Mereka juga punya

pemain-pemain yang sangat bagus, seperti Pau Torres yang merupakan pemain luar biasa,” ujar Van Dijk seperti dilansir Marca

Van Dijk pun meminta rekan-rekannya untuk tidak menganggap entang klub Spanyol tersebut. Menurutnya, empat tim yang berlaga di semifinal memiliki ambisi yang tinggi untuk memenangkan laga demi partai puncak.

“Kami harus siap dan ketika waktunya tepat, kami akan fokus ke mereka. Ini akan sangat berat. Mereka mengalahkan Juventus, mereka mengalahkan Bayern, dan mereka pasti percaya bisa mengalahkan kami. Kami mesti memberikan segalanya. Persaingan di semifinal sangat ketat, karena semua tim ingin tampil di final,” kata Van Dijk. ●



VIRGIL VAN DIJK  
Pemain Liverpool

## Ferrari Belum Pikirkan Team Order

**MARANELLO (IM)** – Ferrari belum mau menerapkan team order di Formula 1 musim ini. Dua andalannya, Charles Leclerc maupun Carlos Sainz Jr. dipersilakan bersaing di lintasan secara profesional.

Ferrari sedang tampil kompetitif di tiga seri perdana F1 2022. Skuat Maranello belum pernah absen dari podium, dengan berhasil memenangkan dua di antaranya (GP Bahrain dan GP Australia) lewat Leclerc.

Pebalap asal Monako itu pun memimpin klasemen dengan mengoleksi 71 poin. Ia juga berhasil merebut poin lewat fastest lap di tiga balapan. Sementara Sainz mengumpulkan 33 poin, hasil finis kedua di GP Bahrain dan ketiga di GP Arab Saudi. Di GP Australia, ia gagal finis. Seiring dengan jalannya persaingan saat ini, Ferrari dinilai punya paket mobil yang kuat dan mampu mewujudkan ambisi juara di akhir musim. Dan muncul dugaan bahwa Ferrari bakal merarapkan team order.

Namun bos Ferrari, Mattia Binotto memastikan timnya tak akan pilih kasih. Leclerc tak

akan mendapat keistimewaan, apalagi mengingat Sainz pun masih punya kans menyialip rekan setimnya itu di seri-seri mendatang.

“Musim ini baru menuntaskan tiga balapan. Masih ada 19-20 balapan lagi. Jadi perjalanan masih panjang. Dua pebalap kami bebas bertarung, dan saya sungguh menantikannya dan akan menikmati pertarungan keduanya untuk merebut posisi terbaik, finis terdepan jika memungkinkan,” ujar Binotto kepada Autosport.

Pada musim 2020, mereka finis keenam di klasemen konstruktor, torchan terburuk dalam empat dekade terakhir. Kombinasi Charles Leclerc dan Sebastian Vettel hanya menghasilkan tiga podium.

Seri keempat F1 2022 bertajuk GP Emilia Romagna, digelar di ‘kandang Ferrari’, yaitu Sirkuit Imola pada Minggu (24/4) pukul 20.00 WIB. Sehari sebelumnya, akan diadakan sprint race pertama di musim ini. Dua lainnya akan digelar di Red Bull Ring (Austria) dan Interlagos (Brasil). ●



CHARLES LECLERC  
Pebalap Ferrari



Pemain Barcelona (kanan) berusaha menghancurkan pemain Cadiz.

## Barcelona Kian Sulit Kejar Madrid

“Pekan yang sangat buruk dan kami harus membalikkan keadaan secepat mungkin,” kata Xavi Hernandez.

**BARCELONA (IM)** – Barcelona kalah 0-1 dari Cadiz pada lanjutan Liga Spanyol, yang berlangsung di Camp Nou, Selasa (19/4) dinihari WIB. Satu-satunya gol dicetak oleh Lucas Perez di menit ke-48.

Tuan rumah bukannya tanpa perlawanan, Sergio Busquets dan kolega punya peluang seperti tandukan Luuk de Jong, sepakan jarak dekat Pierre-Emerick Aubameyang sampai tembakan jarak jauh Eric Garcia. Semuanya dimentahkan kiper Jeremias Ledesma.

Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez tak bisa menyembunyikan kekesalannya. Xavi begitu kecewa, karena tengah pekan kemarin Barcelona juga kalah 2-3 dari Eintracht Frankfurt dan kandas di Liga Europa. “Pekan yang sangat buruk dan kami

harus membalikkan keadaan secepat mungkin,” tegas Xavi dilansir dari Marca.

Menurutnya, Barcelona tidak bermain buruk kala menghadapi Cadiz. Barca cuma kurang beruntung, enam tembakan ke gawangnya gagal semua.

Xavi juga tidak menyalahkan para pemain. Xavi menyalahkan dirinya sendiri terlebih dulu. “Saya kesal dan kami harus kritis terhadap diri sendiri, saya sendiri terlebih dahulu sebagai pelatih. Para pemain kesal. Saya sudah mencoba menyemangati mereka setelah pertandingan, tetapi kami harus bersaing lebih baik. Kami harus melihat kesalahan kami dalam bertahan dan menyerang,” kata Xavi.

Barcelona sebetulnya sangat mendominasi permainan, dengan mencatatkan penguasaan

bola sebesar 75 persen dan melepaskan 16 percobaan dengan enam yang mengarah ke gawang. Hanya Cadiz bermain cukup efektif meski terus ditekan. Dari penguasaan bola sebesar 25 persen, ada empat tembakan ke arah gawang dari enam percobaan.

“Bola tidak masuk. Kami menciptakan banyak peluang. Cadiz sangat terorganisir dengan baik. Kami belum baik memanfaatkan peluang. Ini adalah pekan yang sangat buruk. Kami harus mengubah dinamika secepat mungkin. Kami memperumit musim untuk diri kami sendiri. Ini adalah kesalahan yang tidak bisa kami lakukan,” kata Xavi.

Xavi juga memuji kiper Jeremias Ledesma, yang bermain sangat baik. Ledesma bahkan mendapatkan rating 8,9 di Whoscored. “Kami mudah membuat kesalahan. Kami tidak menyerang atau bertahan baik. Penjaga gawang mereka memainkan permainan yang hebat. Kami harus lebih kompetitif”

kata Xavi. Kekalahan dari Cadiz juga memutus laju positif Barcelona di Liga Spanyol. Sebelum menghadapi Cadiz, Tim Katalan tak terkalahkan dalam 15 pertandingan di LaLiga.

Tren positif itu sudah berlangsung sejak pertengahan Desember 2021. Dalam laju tersebut, Barcelona mencatat 11 kemenangan dan empat hasil imbang sebelum akhirnya dikalahkan Cadiz. Barcelona juga semakin sulit mengejar peluang juara musim ini.

Barcelona masih menempati posisi kedua klasemen Liga Spanyol dengan 60 poin dari 31 laga. Minus 15 poin dari Real Madrid di puncak. Blaugrana sewaktu-waktu juga bisa disalip oleh Sevilla dan Atletico Madrid karena perolehan poin yang sama. Untungnya, Barca punya satu laga belum dimainkan.

Dengan tersisa tujuh laga, Barcelona dituntut tidak tergelincir lagi. Ketujuh laga sisa itu yakni melawan Real Sociedad, Rayo Vallecano, Mallorca, Real

Betis, Celta Vigo, Getafe dan Villarreal.

“Untuk lolos ke Liga Champions musim depan, yang merupakan tujuan utama, kami harus meningkatkan dan bermain dengan lebih banyak dorongan,” ungkap Xavi.

Sementara bagi Cadiz, kemenangan ini membuat mereka keluar dari zona degradasi. Klub ber juluk Los Piratas itu kini menempati posisi 16 klasemen sementara dengan 31 poin dari 32 laga, unggul dua poin dari Mallorca yang ada di batas atas zona merah.

Pelatih Sergio Gonzalez menilai timnya meraih kemenangan berkat rencana dan strategi racikannya berjalan dengan sempurna. “Saya pikir itu adalah pertandingan yang lengkap dari pihak kami dengan rencana yang cocok. Barcelona bermain sangat ofensif, tetapi tim kami menanggapinya dengan sangat baik. Lini belakang dan penjaga gawang bermain dengan luar biasa, ini bagus untuk kami,” kata Sergio di AS.com. ●

## Napoli Ulangi Kesalahan yang Sama

**NAPLES (IM)** – Napoli membuang kesempatan untuk terus berada dalam perburuan scudetto. Di saat sudah berada di pucuk klasemen, performa Partenopei malah menurun.

Napoli hanya bermain imbang 1-1 melawan AS Roma di Stadio Diego Armando Maradona dalam lanjutan Liga Italia, Selasa (19/4) dinihari WIB. Tuan rumah unggul duluan di menit ke-11 lewat eksekusi penalti Lorenzo Insigne.

Namun AS Roma bereaksi di babak kedua dan mendesak tuan rumah. Dan skuad besutan Jose Mourinho itu mendapatkan gol pada menit ke-91 lewat sepakan Stephan El Shaarawy.

Hasil imbang tentu jadi kerugian besar buat Napoli untuk bersaing mengejar scudetto. Mereka tertahan di urutan tiga dengan 67 poin dari 33 pertandingan, empat poin di belakang AC Milan dan dua poin dari Inter Milan di posisi 1-2.

Sebagaimana diketahui, Napoli sempat memimpin puncak klasemen Liga Italia bersama

AC Milan. Namun Tim besutan Luciano Spalletti melorot setelah pada laga sebelumnya juga digilas Fiorentina, padahal saat itu Milan tersendat.

“Ada beberapa kekecewaan, karena untuk waktu yang lama kami mengendalikan permainan dengan baik. Kami menghadapi tim kuat yang menciptakan masalah bagi kami. Saya pikir hasil kali ini menghukum kami dalam hal klasemen, tetapi itu memberi keyakinan pada sepakbola yang kami mainkan,” kata Spalletti kepada DAZN.

Napoli sebetulnya selalu menjadi penantang gelar scudetto dalam beberapa tahun terakhir sejak disebut Maurizio Sarri. Tapi klub asal Naples itu kerap kehabisan

‘ambisi dan gairah’ menjelang akhir kompetisi.

Legenda Juventus, Alessandro Del Piero, pada pekan lalu sudah menyinggung kondisi Napoli yang kerap tak konsisten.

“Secara umum, Napoli merasakan tekanan yang datang dari posisi mereka di klasemen. Mungkin, dari segi kepribadian dan karakter, mereka masih belum memiliki apa yang dibutuhkan untuk lepas landas. Mereka memiliki pasang surut setelah mencapai puncak,” kata Del Piero kepada Sky Sport Italia. ●

vdp

**LORENZO INSIGNE**  
Pemain Napoli



## Performa Lukaku Terus Jadi Sorotan

**LONDON (IM)** – Romelu Lukaku terus menjadi sorotan di Chelsea. Big Rom dinilai hanya mempunyai waktu enam pekan guna menyelamatkan karier di The Blues. Padahal dia sangat diharapkan mengangkat prestasi klub kota London itu.

Terbaru, Chelsea memetik kemenangan, 2-0, pada laga semifinal Piala FA saat melawan Crystal Palace di Wembley, Minggu (17/4) malam WIB. Dalam laga ini Chelsea sempat tertahan selama 64 menit sebelum datangnya gol Ruben Loftus-Cheek.

Tim asuhan Thomas Tuchel bisa menggandakan keunggulan pada sisa pertandingan. Mason Mount yang mengunci kemenangan Chelsea dengan skor 2-0.

Lukaku sendiri masih menjadi pemain pengganti dalam laga itu. Penyerang 28 tahun itu masuk menggantikan Kai Havertz pada menit ke-77.

Sebuah peluang emas didapat Lukaku pada menit ke-89. Bola yang melintas di muka gawang, disambar Lukaku tapi arahnya malah menerpa tiang kanan gawang Palace. Bola rebound disambar Hakim Ziyech, tapi bisa diblok oleh

pemain belakang Palace.

Bagi Lukaku, itu merupakan satu-satunya tendangan yang dilepaskan selama merumput dengan durasi sekitar 13 menit. Dia pun mendapat sorotan dari eks pemain Chelsea, Joe Cole.

“Lukaku mempunyai waktu enam pekan untuk menyelamatkan kariernya di Chelsea. Anda melihat ke (Timo) Werner dan dia tak menyerah. Lukaku ingin menjadi titik fokus, tapi dia melewatkan peluang. Saat itu tak memihak anda, itu tak berpihak pada anda. Orang melihat Lukaku sebagai kepingan yang hilang, itu tak terjadi. Tapi, itu bisa berubah dengan cepat. Sepakbola bisa berubah dalam satu pertandingan,” kata Cole di ITV.

Selain Cole, Roy Keane juga turut menyoroti performa Lukaku. Ia menilai pemain asal Belgia itu kehilangan hasrat untuk mencetak gol. “Tembak sasarannya. Terkadang Anda harus bertanya kepada seorang penyerang seberapa besar keinginan Anda untuk mencetak gol?”

“Pikirkan, ada yang tidak beres,” ujar Ke-



ROMELU LUKAKU  
Pemain Chelsea

JAMU

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com